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Aos dois dias do mês de outubro d
reuniram-se, na Sala de Reuniões, 
do Núcleo Docente Estruturante do curso de Letras/Português
Gibbon,Cláudia Mentz Martins, Fabiane de Oliveira Resende
Pimpão e William Dias Silveira. Maria Odete da Rosa Pereira
O primeiro ponto de pauta 
Lima Coelho. Conforme definido em reunião anterior do NDE, a Coordenação deveria 
verificar a situação acadêmica da estudante no sistema acadêmico e, se necessário, 
convocá-la para uma reunião na Coordenação. D
estudante deveria ter sido jubilada no ano de dois mil e vinte e dois. Foram 
encaminhados dois e-mails à estudante: o primeiro em treze de agosto e o segundo em 
dezesseis de agosto, sem que houvesse retorno. Para confirm
Coordenação encaminhou, em trinta de setembro, um e
Acadêmica, solicitando confirmação do jubilamento da estudante. Com retorno no dia 
primeiro do mês de outubro, a Diretoria de Gestão Acadêmica confirmou o ano d
mil e vinte e dois como sendo o prazo máximo para integralização do curso. Nesse 
sentido, a estudante deverá se jubilada ainda neste primeiro semestre letivo.
ponto de pauta tratou da reunião de professores por semestre letivo
presentes concordaram com a urgência em reunir docentes do curso para debaterem 
acerca dos seguintes pontos: extensão universitária, competência leitora e escrita e 
articulação de atividades entre docentes. Como consideração final, ficou acord
Coordenação entraria em contato com a Direção do Instituto para agendar uma data. 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, e esta ata segue assinada por mim, 
Tatiana Schwochow Pimpão.
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ATA 06/2024 

dois dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às 
e Reuniões, no Instituto de Letras e Artes, os seguintes membros 

Estruturante do curso de Letras/Português:Adriana de Oliveira 
udia Mentz Martins, Fabiane de Oliveira Resende, Tatiana Schwochow 

e William Dias Silveira. Maria Odete da Rosa Pereira encontrava
nto de pauta tratou do jubilamento da estudante Daiane Gondran de 

. Conforme definido em reunião anterior do NDE, a Coordenação deveria 
verificar a situação acadêmica da estudante no sistema acadêmico e, se necessário, 

la para uma reunião na Coordenação. De acordo com a sistema acadêmico, a 
estudante deveria ter sido jubilada no ano de dois mil e vinte e dois. Foram 

mails à estudante: o primeiro em treze de agosto e o segundo em 
dezesseis de agosto, sem que houvesse retorno. Para confirmar informação, a 
Coordenação encaminhou, em trinta de setembro, um e-mail à Diretoria de Gestão 
Acadêmica, solicitando confirmação do jubilamento da estudante. Com retorno no dia 
primeiro do mês de outubro, a Diretoria de Gestão Acadêmica confirmou o ano d
mil e vinte e dois como sendo o prazo máximo para integralização do curso. Nesse 
sentido, a estudante deverá se jubilada ainda neste primeiro semestre letivo.

reunião de professores por semestre letivo
presentes concordaram com a urgência em reunir docentes do curso para debaterem 
acerca dos seguintes pontos: extensão universitária, competência leitora e escrita e 
articulação de atividades entre docentes. Como consideração final, ficou acord
Coordenação entraria em contato com a Direção do Instituto para agendar uma data. 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, e esta ata segue assinada por mim, 
Tatiana Schwochow Pimpão. 

Telefone (53) 3233-6621 - 

às dezesseis horas, 
no Instituto de Letras e Artes, os seguintes membros 

Adriana de Oliveira 
Tatiana Schwochow 

encontrava-se em férias. 
jubilamento da estudante Daiane Gondran de 

. Conforme definido em reunião anterior do NDE, a Coordenação deveria 
verificar a situação acadêmica da estudante no sistema acadêmico e, se necessário, 

e acordo com a sistema acadêmico, a 
estudante deveria ter sido jubilada no ano de dois mil e vinte e dois. Foram 

mails à estudante: o primeiro em treze de agosto e o segundo em 
ar informação, a 

mail à Diretoria de Gestão 
Acadêmica, solicitando confirmação do jubilamento da estudante. Com retorno no dia 
primeiro do mês de outubro, a Diretoria de Gestão Acadêmica confirmou o ano de dois 
mil e vinte e dois como sendo o prazo máximo para integralização do curso. Nesse 
sentido, a estudante deverá se jubilada ainda neste primeiro semestre letivo. O segundo 

reunião de professores por semestre letivo. Os membros 
presentes concordaram com a urgência em reunir docentes do curso para debaterem 
acerca dos seguintes pontos: extensão universitária, competência leitora e escrita e 
articulação de atividades entre docentes. Como consideração final, ficou acordado que a 
Coordenação entraria em contato com a Direção do Instituto para agendar uma data. 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, e esta ata segue assinada por mim, 


